



Antwort zur Anfrage Nr. 0848/2017 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn betreffend  
**Neue Ampelanlage Im Borner Grund (ÖDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1. *Was sind die Gründe für die doch sehr langwierigen Erdarbeiten im Zeitraum Januar/Februar?*

Die Tiefbauarbeiten haben sich witterungsbedingt und durch die vielen Handschachtungen in die Länge gezogen. Hinzu kam eine Unterbrechung durch die Reparatur der Mittelinsel in Richtung der Autobahnbrücke über die BAB 60.

Zu 2. *Ist die Verwaltung der Auffassung, dass die installierten Ampelmasten ausreichend Platz für mobilitätseingeschränkte Menschen auf dem Bürgersteig lassen? Welche Richtlinie wurde hier zugrunde gelegt?*

Die Breite des Gehwegs auf der nördlichen Seite „Am Borner Grund“ ist mit 2,10 m nicht sehr groß. Hier gab es für den Standort des Signalmastes nicht viele Möglichkeiten, da auch vom Mast zur Fahrbahn ein Abstand eingehalten werden muss. Die Strecke zwischen dem Signalmast und der Grundstücksgrenze beträgt 1,20 m. Auf der gegenüberliegenden Seite ist der Gehweg mit 2,40 m etwas breiter und der Abstand zwischen Mast und Grundstücksgrenze beträgt 1,50 m. Dies ist auf Gehwegen gemäß der DIN 18040 auf kürzeren Streckenabschnitten zulässig. Damit sollte auch ein Rollstuhlfahrer die Stelle passieren können.

Zu 3. *Bisher sind nur Ampeln an den anderen Masten für den Pkw-Verkehr installiert. Wann werden die restlichen Ampeln (Fußgängerampeln) installiert? Was sind die Gründe für diese lange Bauzeit?*

Die restlichen Signalgeber werden in der 24./25. KW installiert. Aufgrund der vielen Baumaßnahmen in Mainz und krankheitsbedingter Ausfälle von Mitarbeitern des Sachgebietes Verkehrstechnik im Stadtplanungsamt konnte die Lichtsignalanlage nicht schneller fertiggestellt werden. Die Fußgängerfurt ist durch eine provisorische Signalanlage gesichert.

Zu 4. *Wann rechnet die Verwaltung mit einer ordnungsmäßigen Inbetriebnahme der neuen Ampelanlage?*

Die Fußgängersignalanlage wird Ende Juni 2017 in Betrieb genommen.

Mainz, 12.06.2017

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete